

Pressemitteilung

Göttingen, 07. Juli 2022

Vorstand der Sparkasse Göttingen ab dem 01.10.2022 wieder mit zwei Mitgliedern

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Göttingen hat in seiner Sitzung am 30.03.2022 beschlossen, dass der Vorstand der Sparkasse Göttingen ab dem 01.10.2022 wieder aus zwei Personen bestehen soll. Für die Reduktion der Vorstandsmitglieder auf zwei Personen ist eine Änderung der Satzung der Sparkasse Göttingen erforderlich, die die Verbandsversammlung des Sparkassenverbandes Göttingen am 05. Juli 2022 beschlossen hat.

Nach der Fusion der Sparkasse Göttingen und der Sparkasse Münden am 01.07.2020 bestand der Vorstand zunächst aus drei Mitgliedern. Neben organisatorischen Vorteilen einer Besetzung mit drei Mitgliedern bei der Umsetzung fusionsbedingter Veränderungen hat auch die Möglichkeit einer Repräsentanz der Althäuser im Vorstand der fusionierten Sparkasse für die zwischenzeitliche Erweiterung gesprochen.

Inzwischen kann festgestellt werden, dass die fusionsbedingten Veränderungen umgesetzt sind. Vor dem Hintergrund eines immer anspruchsvolleren betriebswirtschaftlichen Umfeldes und einer in der Vergangenheit kontinuierlich moderat sinkenden Anzahl der Beschäftigten der Sparkasse Göttingen ist es daher auch sinnvoll, eine Reduktion wieder auf zwei Vorstandsmitglieder vorzunehmen.

Möglich wird diese Vorgehensweise, da zeitgleich über die Verlängerung des zum 30.09.2022 auslaufenden Vertrages von Vorstandsmitglied Thomas Scheffler zu verhandeln war.

Da Herr Scheffler nach über 22 Jahren im Vorstand einer Sparkasse und insgesamt 44-jähriger Tätigkeit für die Sparkassenorganisation signalisierte, nicht mehr für eine weitere volle fünfjährige Amtsperiode zur Verfügung stehen zu wollen, wurde ihm in Übereinstimmung seiner persönlichen Überlegungen und den Interessenlagen der Sparkasse Göttingen die Möglichkeit eröffnet, zum 30.09.2022 in den Ruhestand zu wechseln.

Herr Scheffler war seit dem Jahr 2000 Vorstandsmitglied und seit 2004 Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Münden. Im Rahmen der Fusion der Sparkasse Göttingen und der Sparkasse Münden wurde Herr Scheffler zum 01.07.2020 zum Vorstandsmitglied der Sparkasse Göttingen bestellt.

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Göttingen dankt Herrn Scheffler für die stets vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit sowie sein langjähriges Engagement für die Region Südniedersachsen und die Sparkasse.

Landrat Marcel Riethig

Vorsitzender des Verwaltungsrates der Sparkasse Göttingen



Vorstandsmitglied Thomas Scheffler